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DESCRIPTION

Trans Canada [I,7] 4.02 This all-gravel trail stretches from Lily Lake up to the northeast corner of the park.  Features intrusions of
igneous rock more than 548 million years old.
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Welcome to Rockwood Park.
Enjoyed by many for its freshwater lakes for fishing, swimming,
boating and skating, Rockwood is the hub of outdoor activities
year round.  Over 55 trails and footpaths will guide you through
the park’s unspoiled charm, with its unusal topography and
geography.

A Stonehammer Geopark site, Rockwood’s billion years of
history can be seen in unique rock formations. Discover all
the fascinating treasures in New Brunswick’s natural
amusement park.

Trail Etiquette- Rockwood Park trails are multi-use, including
hikers, runners, dog walkers, mountain bikers, and equestrians.
Cyclists should slow to a safe speed when approaching
pedestrians and horses, and communicate when approaching
from behind. City bylaws dictate that pets must be kept on a
leash, and that you must pick up after your pet. Don’t litter
(better yet pick up garbage when you see it) and stay on the
trails. Know your abilities; carry ample water for full day hikes
as well as a cell phone.  Above all, please be respectful of the
trails and courteous to all users.

TRAIL DIFFICULTY
Road

Easy

Moderate

Difficult

Extremely Difficult

Bienvenue au parc Rockwood
Apprécié par nombreux pour ses lacs d’eau fraîche pour la pêche,
la baignade, le canotage et le patin, le parc Rockwood est le
centre de plein air des activités quatre saisons. Les quelques
55 sentiers ouvrent une perspective sur la topographie, la
géographie et le charme naturel exceptionnel du parc.

Partie intégrante du géoparc Stonehammer, des milliards d’années
d’histoire se dissimulent dans ses formations rocheuses. Découvrez
tous ces trésors fascinants, dans le plus grand parc naturel
d’amusement du Nouveau-Brunswick.

Étiquette sur les sentiers du Parc- Le Parc Rockwood met ses
sentiers à la dispositions de tous: marcheurs, coureurs, cyclistes
et cavaliers. Les cyclistes doivent ralentir lorsqu’ils sont près des
piétons et chevaux, et aussi communiquer quant ils approche de
l’arrière. Le règlement municipal exige que les animaux de
compagnie soient en laisse, en tout temps. Prière de nettoyer les
dégâts de votre animal, et vos déchets. Savez votre limite; rapporter
beaucoup de l’eau pour les traverses plus longe, et porter aussi
une téléphone cellulaire. Avant tout, respectez l’environnement
et soyez courtois envers les autres usagers!

NIVEAU DE DIFFICULTÉ
Chemin

Facile

Modéré

Difficile

Extrêmement Difficile

Wide gravel trails, suitable for all user groups. Grades  do not meet wheelchair accessibility standards, but are suitable for the more adventurous people with disabilities.

Blueberry Hill [F,8] 0.90 A path that loops from the Zoo trail then back again along the open power line right of way. A steep hill in the
middle is affectionately referred to as 'the monster' by mountain bikers.

Corduroy [F,7] 1.10 A tree covered trail from Frying Pan Lake to the Trans Canada Trail. A nice hike when looped with the Trans
Canada Trail but some sections may be wet/muddy.

Crystal Lake [G,6] 0.90 A fairly wide open and easy trail that loops around Crystal Lake.
Long Lake [E,7] 1.24 Relaxing trail offers a beautiful view while circling Long Lake. Can be very muddy in wet conditions.
Mayflower Lake [F,4] 1.08 A longer winding path leading to Mayflower Lake. Intrusions of igneous plutonic rock over 540 million years old.
Old Carriage Road [I,9] 0.39 A scenic connection between the Trans Canada Trail and the campground.
Ski Hill Road [H,5] 0.56 An easy scenic stroll in the woods.

Double track trails may not have gravel in many places. Wide enough for  two bikes or horses to  pass.  May have some natural obstacles.
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Sentiers de gravier larges qui conviennent à tous les groupes d'utilisateurs. Les pentes ne sont pas conformes aux normes d'accessibilité pour fauteuil roulant, mais
elles conviennent aux personnes handicapées aventureuses.

Single track wilderness trails with many natural obstacles such as roots  and rocks.

Carriage Road [G,8] 1.02 Well traveled wide gravel trail. Makes a nice loop with Corduroy or the Trans Canada Trail.
Clean Air [H,8] 0.70 A horseshoe loop with a gentle hill. The western portion is wheelchair accessible. Karst landscape features are

created when acidic waters dissolve calcium carbonate rich bedrock, like marble and limestone. These features
are evident by the stream that disappears and reappears in the soluble bedrock.

Fisher Lakes Drive [H,7] 2.90 Paved road that winds around Lily and Fisher Lakes. Road follows Caledonia and Brookville terrain fault lines.
Prime example of Caledonia terrain on the right hand side coming down from the pavilion.

Lily Lake [I,7] 0.38 A well-traveled gentle, flat path that winds around Lily Lake. Billion year old outcrops of marble occur along
the shoreline.

Lookout [I,7] 0.10 Leads to a lookout built by a chain gang. A great observation point for the park and the city.
Tom Page Way [I,8] 0.30 Named after a park naturalist, this trail showcases the park's arboretum - a collection of native tree species

planted in the early 1900s.
Water Tower Road [H,5] 0.62 Wide gravel road leads to water tower.
Zoo [C,4] 3.03 Long, wide, well traveled gravel trail bisects the park and leads to the Cherry Brook Zoo. Outcrops of marble of

the Ashburn Formation occur near the north end and Brookville Gneiss near the utility corridor.
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DESCRIPTION

Trans Canada [I,7] 4,02 Sentier de gravier s'étendant du lac Lily jusqu'à la partie nord-ouest du parc. Compte des intrusions de roches ignées vielles
de plus de 548 millions d'années.

Blueberry Hill [F,8] 0,90 Un sentier a boucle au sentier Zoo avec une pente pic qui s'appele 'the monster' par les vététistes.
Corduroy [F,7] 1,10 Il représente une belle randonnée en faisant la boucle avec le sentier transcanadien. Sections boueuses.
Crystal Lake [G,6] 0,90 Sentier relativement large, ouvert et facile qui passe au tour du lac Crystal.
Long Lake [E,7] 1,24 Sentier de détente faisant le tour du lac Long qui offre une vue prenante. Peut être très vaseux par temps pluvieux.
Mayflower Lake [F,4] 1,08 Sentier plus long et sinueux menant à celui du lac Mayflower. On y retrouve des instrusions de roches plutonique ignées vielles

de plus de 540 million d'années.
Old Carriage Road [I,9] 0,39 Ahemin pittoresque reliant le sentier transcanadien au terrain de camping.
Ski Hill Road [H,5] 0,56 Promenade tranquille et pittoresque à travers le bois.

Carriage Road  [G,8]  1,02 Sentier de gravier très parcouru faisant une belle boucle avec le sentier Corduroy ou le sentier transcanadien.
Clean Air [H,8] 0,70 Sentier à boucle en fer à cheval à pente douce. La partie ouest est accessible aux personnes en fauteuil roulant. Présence de

paysages karstiques créés grâce à la dissolution par les eaux acides du substrat rocheux riche en carbonate de calcium comme
le marbre et le calcaire. Ces caractéristiques sont manifestes dans le ruisseau qui disparaît et réapparaît dans le rocheux soluble.

Fisher Lakes Drive [H,7] 2,90 Route asphaltée passant autour des lacs Lily et Fisher.  Accessible en voiture. La route suit la faille des terranes Caledonia et
Brookville en passant par les lacs Lily et Fisher. Elle offre une vue du terrane Caledonia du côté droit, en descendant du pavillon.

Lily Lake [I,7] 0,38 Un sentier bien battu, agréable et plat qui encercle le lac Lily. Des affleurements de marbre vieux d'un milliard d'années
apparaissent le long de la rive.

Lookout [I,7] 0,10 Mène à un belvédère construit par une chaîne de forçats. Un bon endroit pour observer le parc et la ville.
Tom Page Way [I,8]  0,30 Tire son nom d'un naturaliste du parc et met en valeur l'arboretum, une collection d'espèces d'arbres indigènes plantées au

début des années 1900.
Water Tower Road [H,5] 0,62 Chemin de gravier large menant à un château d'eau.
Zoo [C,4] 3,03 Long sentier de gravier large bien battu divisant le parc et menant au zoo Cherry Brook. Des affleurements de marbre de la

Formation d'Ashburn se trouvent près de l'extrémité nord et du gneiss de Brookville à proximité du corridor utilitaire.

Il se peut que les sentiers à voie double ne soient pas entièrement couverts de graviers par endroits. Assez larges pour que passent deux vélos ou chevaux.
Peuvent comporter des obstacles naturels.

Sentiers sauvages à voie simple comportant de nombreux obstacles naturels tels que des racines et des roches.

PARK AMENITIES
SERVICES OFFERTS DANS LE PARC

Cherry Brook Zoo is home to many exotic and endangered species
and also features a mini golf course. | Jardin zoologique Cherry
Brook Zoo abrite plusieurs espèces menacées et contient également
un terrain de golf miniature.   506-634-1440 | Cherrybrookzoo.com

Day tripping  offers rentals and guides for hiking, snowshoeing,
cross-country skiing, rock climbing, boating, stonhammer information,
and more. | Daytripping offre des occasions de randonnées :
raquettes, ski de fond, de géocache, escalade, navigation et plus.
506-657-8787 | daytrippingnb.com

Hatheway Pavilion  offers full-service event facilities overlooking Lily
Lake and hosts many public events throughout the year. | La pavilion
Hatheway en face du lac Lily offre un service complet de traiteur
pour les réceptions. Il s’y tient chaque année plusieurs activités
publiques.    506-693-5033 | lilylake.ca

Lily’s Café offers a fully licensed lakeside deck, while its cozy interior
provides year round dining and entertainment. | Lily's Café dispose
d’une galerie face au lac et d’un permis de boisson. À l’intérieur on
peut y manger et se divertir dans le confort  toute l’année.
506-693-5033 |  lilylake.ca

Rockwood Park Campground A 31/2  star rated facilty by Camping
Select. RV hookups and tenting available. | Terrain de camping à
Rockwood côté 31/2  étoiles par Camping Select. Des locations pour
VR et tente.   506-652-4050 | rockwoodparkcampground.com

Rockwood Stables offers trolley tours, wagon rides, and pony rentals.
Les étables où l’on peut réserver des randonnées en cariole ou en
charrette, ou une sortie en poney.
506-633-7659 | horseinsaintjohn.com

Rockwood golf course  An 18-hole public course with a
clubhouse. | Terrain de golf Rockwood 18 trous public doté d’un
pavilion-club.   506-634-0090 | rockwoodparkgolf.com

Interpretation Centre offers maps of the Park, interpretive information,
hub of communication for all Park activities | Centre d’interpretation
offres des cartes du Parc, information d’interpretation, et un calendrier
des activités offris dans le Parc.   506-658-2883 | rockwoodpark.ca

 www.saintjohn.ca |  www.rockwoodpark.ca

18th Hole [F,5]  0.43 Scenic trail borders Rockwood Park Golf Course.
9th Hole [E,5]  0.70 A smooth, short extension of the 18th Hole trail.
Bypass [G,8]  0.40 Trail used by the horses to avoid using the road. Quite rocky.  Takes you to Carriage Road.
Carnage [E,7]  2.40 A long, rocky hike leading to the park's northern edge.  A real wilderness hike makes a loop back to Corduroy.

Note that sections of the trail are not within Rockwood Park.
Cliff [I,7] 0.30 Leads through the arboretum from Fisher Lakes Drive toward a lookout to Lily Lake.
Deer Trax [D,8] 0.48 Connects Moose Trax to Carnage.
Donnie's Detour [D,6] 0.45 A short detour offers access to Golf Trek and V-Dub.
Enthusiasts’ Path [F,10] 0.18 An extremely steep hill accessed via the Trans Canada Trail.
Frying Pan Lake [F,7] 0.49 Path hugs Frying Pan Lake with occasional steep hills.  Metamorphic rock is over 600 million years old.
Ginger [E,7] 0.28 A quiet hike through the forest that runs parallel to the Zoo Trail.
Golf Trek [D,4] 0.80 A challenging trail that begins off of the Zoo trail and intersects with either Tour de Pants or an easier section of

Golf Trek. Parts of this trail may be wet/muddy.
Golf Trek [D,5]  0.74 An easier section of Golf Trek, this twisting trail leads to the edge of the golf course.
Grocer Lane [J,8] 0.34 Trail extends from Highwood Drive toward the campground. Offers a nice landing by a stream with views of the city.
Harrigan Lake [C,4] 0.70 A looped trail - the bottom half borders the edge of Harrigan Lake and offers many spots to dip your feet in the water.

 The top half winds through a mature softwood stand.
Heartrate Hill [C,5] 0.23 A short trail but with an extremely steep incline.
Hemlock Hill [J,7] 0.55 A short challenging hike offering some great views of Uptown Saint John.
Horse [E,7] 0.27 Offers a shortcut from Corduroy to Shyzer.  Frequented by the horses housed at the park stables.
Its Gotta Go [G,6] 0.90 A lovely hike between a brook and a rock face. Both the brook and Frying Pan Lake lie along a geological fault line.
Lollypop [G,4] 0.36 Leads from the Rockpile Road Trail to Mayflower Lake. Mostly coniferous forest.
Lorenz' Leap [H,6] 0.35 Leads to Fisher Lakes parking lot.
Mackay Skyway [H,9] 1.29 Eastern edge of the park offers stunning views of the city.
Mama I'm Comin Home [I,5] 0.60 Aptly named, this route will get you from the ski hill area to the park boundary and on home.

A popular mountain bike trail.
Maryanne [F,7] 0.58 A compliment to Ginger. Offers a nice tree covered loop to extend your hike or ride.
Moose Trax [C,6] 2.32 A very long hike. Lots of wilderness and tranquility. Makes for an excellent full afternoon hike/ride when paired with

Deer Trax and Carnage.
Newfoundtrail [E,7] 0.55 A short trek through a deciduous forest patch. An amazing spot in the fall.
Old Race Course [H,5]  0.78 Part of the old ski hill section of the park.  A popular trail for cross-country runners and mountain bike racers.
Our Compliments [E,10]  1.29 Offers a glimpse of the northeast part of the park. Bisects a wetland with differing flora and fauna from the rest

of the park.
Owen Lake [C,6] 1.08 Leads to Owen Lake with nice rest spots next to the lake. Used mostly by hikers, this trail contains some challenging

steep hills.
Pugsley [G,8] 0.30 A hilly path that connects the Clean Air trail with the Carriage road.
Rockpile Road [G,5] 0.70 Aptly named, this challenging route showcases a karst geologic feature: limestone pavement where acid water has 

dissolved soluble calcium carbonate rich bedrock.
Shyzer [F,7] 0.53 Popular with mountain bikers & hikers, this trail offers a beautiful forest canopy. Mostly level terrain with a few hills.
Simon Says [H,4] 1.83 This trail twists and turns to loop back around to the start.
Skywalker [E,10] 0.22 An extremely challenging trail with steep, rocky hills.
Splenda [F,5] 0.19 Offers a shortcut from Mayflower Lake trail to Sweetness.
Sponge Bob [C,6] 0.53 Difficult, twisting trail accessed from the northern section of Zoo trail.
Sweetness [F,6] 1.21 A more challenging option heading toward Rockpile Road. Features open young shrub sections and older

forest-closed canopies. A popular mountain bike trail.
Tall Grass [G,10] 0.51 Take a hike through the tall grass along the edge of the park. Offers panoramic views of the east side of Saint John.
Tour de Pants [C,5] 0.39 Leads along Harrigan Lake with bridges and steep hills.
V-Dub [D,5] 0.50 Difficult stretch of path accessed via Donnie's Detour.
Wit’s End [E,9] 0.27 Connects Carnage to the Trans Canada Trail; a drier alternative to Corduroy.

18th Hole [F,5] 0,43 Sentier pittoresque longeant le terrain de golf du park Rockwood.
9th Hole [E,5] 0,70 Prolongement court non accidenté du sentier 18th Hole.
Bypass [G,8] 0,40 Sentier emprunté oar kes chevaux pour éviter d'avoir à utiliser la route. Très rocheux et mène au chemin Carriage.
Carnage [E,7] 2,40 Sentier de randonnée long, rocheux et sauvage menant aux abords nord du parc. Il fait une boucle conduisant au

sentier Corduroy. Il importe de noter que certaines sections de ce sentier se trouve à l'extérieur du parc Rockwood.
Cliff [I,7] 0,30 Sentier passant par l'arboretum à partir de la promenade Fisher Lakes et menant à un belvédère donnant sur le lac Lily.
Deer Trax [D,8] 0,48 Relie le sentier Moose Trax à celui de Carnage.
Donnie's Detour [D,6] 0,45 Des broussailles relient le sentier Moose Trax à celui de Carnage.
Enthusiasts’ Path [F,10] 0,18 Une pente abrupte très abrupte accessible par le Sentier transcanadien.
Frying Pan Lake [F,7] 0,49 Ce sentier fait le tour du lac Frying Pan et compte quelques pentes abruptes. Présences de roches métamorphiques

vielles de 600 million d'années.
Ginger [E,7] 0,28 Une randonnée pédestre dans la forêt, en toute quiétude, sur un tracé parallèle au sentier Zoo.
Golf Trek [D,4] 0,80 Randonnée courte mais difficile commençant au sentier Zoo et fini au sentier plus facile de Golf Trek ou celui de Tour de Pants.
Golf Trek [D,5] 0,74 Section sinueuse plus facile du sentier Golf Trek menant aux abords du terrain de golf.
Grocer Lane [J,8] 0,34 Randonnée amene de la rue Highwood au terrain de camping. Bord une belle ruisseau avec vues du centre-ville de Saint John.
Harrigan Lake [C,4] 0,70 Sentier qui boucle; sa partie inférieure longe les abords du lac Harrigan et compte beaucoup d'endroits où se tremper les

pieds. Sa partie supérieure serpente un peuplement d'arbres matures.
Heartrate Hill [C,5] 0,23 Une pente courte mais très à pic.
Hemlock Hill [J,7] 0,55 Randonnée courte mais difficile offrant des vues spectaculaires du centre-ville de Saint John.
Horse [E,7] 0,27 Offre un raccourci à partir du sentier Corduroy jusqu'à celui de Shyzer par lequel passent les chevaux vivant au parc Rockwood.
Its Gotta Go [G,6] 0,90 Randonnée plaisante passant entre un ruisseau et une paroi rocheuse. Le ruisseau et le lac Frying Pan sont tous les deux situés

le long d'une faille géologique.
Lollypop [G,4] 0,36 Amène le randonneur du sentier Rockpile Road au lac Mayflower et est surtout entouré de conifères.
Lorenz' Leap [H,6] 0,35 Mène à l'aire de stationnement des lacs Fisher.
Mackay Skyway [H,9] 1,29 Le bord est du parc offre une vue imprenable sur la ville.
Mama I'm Comin Home [I,5] 0,60 Portant bien son nom, ce tracé vous amène de la pente de ski jusqu'aux limites du parc et ensuite, jusqu'à la maison. Ce sentier

est très prisé pour les promenades en vélo tout-terrain.
Maryanne [F,7] 0,58 Un complément au sentier Ginger. Une belle boucle bordée d'arbres qui prolonge votre randonnée.
Moose Trax [C,6] 2,32 Très longue randonnée marquée par la vie sauvage et le tranquillité. C'est l'occasion de passer un excellent après-midi

de randonnée/promenade en empruntant les sentiers Deer Trax et Carnage.
Newfoundtrail [E,7] 0,55 Courte randonnée à travers la forêt, empruntant un îlot d'arbres à feuilles caduques. C'est un endroit merveilleux à décourvrir

en automne.
Old Race Course [H,5] 0,78 Sentier faisant partie de l'ancienne section du parc où se trouve la piste de ski. Il est très prisé des coureurs de fond et�

des vététistes.
Our Compliments [E,10] 1,29 Le sentier offre un aperçu de la partie nord-est du parc et traverse une terre humide où la flore et la faune diffèrent du reste

du parc.
Owen Lake [C,6] 1,08 Ce sentier mène au lac Owen et offre d'agréables lieux de détente à proximité du lac. Fréquenté principalement par

les randonneurs, ce sentier comprend plusieurs pentes abruptes.
Pugsley [G,8] 0,30 Sentier court vallonné croisant le sentier Clean Air et le sentier Carriage Road.
Rockpile Road [G,5]  0,70 Portant bien son nom, ce tracé difficile présente une caractéristique géologique de type karstique : pierres calcaires où l'eau

acide a dissous le substrat rocheux riche en carbonate de calcium soluble.
Shyzer [F,7] 0,53 Populaire auprès des amateurs de vélo de montagne et de la randonnée pédestre, ce sentier offre un magnifique couvert

forestier. Le terrain est généralement plat et on y retrouve quelques pentes.
Simon Says [H,4] 1,83 Avec ses tournants, détours et boucles, ce sentier vous fera revenir au point de départ.
Skywalker [E,10] 0,22 Sentier excessivement difficile aves des pentes à pic abruptes.
Splenda [F,5] 0,19 Offre un raccourci , du sentier Mayflower au sentier Sweetness.
Sponge Bob [C,6] 0,53 Sentier difficle et sinueux accessible depuis la section nord-est du sentier Zoo.
Sweetness [F,6] 1,21 Une section difficile en direction du chemin Rockpile. Sentier populaire parmi les vététistes.
Tall Grass [G,10] 0,51 Ce sentier offre une promenade à travers les hautes herbes en bordure du parc et une vue panoramique sur l'est du Saint John.
Tour de Pants [C,5] 0,39 Ce sentier débouche le long du lac Harrigan et contient plusieurs pont et pentes abruptes.
V-Dub [D,5] 0,50 Sentier difficile accessible à partir de Donnie's Detour.
Wit’s End [E,9] 0,27 Relie le sentier Carnage au sentier Trans Canada; un sentier alternatif, plus sec que le sentier Corduroy.
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A-Frame Picnic Site | Site pique-nique du « A-Frame »

A-Frame | Kioske  « A-Frame »

Bark Park | Parc pour chiens

Campground | Terrain de camping

Entrance | Entrée

First Arch Picnic Site | Site pique-nique du premier arch

Golf Course | Terrain de golf

Interpretation Centre | Centre d’interprétation

Lily Lake Pavilion | Pavilion du lac Lily

Lookout | Belvédère

Non-motorized Boating | Embarcation non motorisee

Parking | Stationnement

Playground |�Terraine de jeu

Public Beach | Plage publique

Stables | Écuries

Stonehammer Site | Site Stonehammer

RV Camping | Camping pour VR

Water Tower | Chateau d’eau

Zoo | Parc zoologique

Park Boundry | Limite du parc

Power Lines | Lignes électriques
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DIFFICULTY RATING | DEGRÉ DE DIFFICULTÉ

Road | Chemin

Easy | Facile

Moderate | Modéré

Difficult | Difficile

Extremely Difficult | Extrêmement difficile

TRAILS | SENTIERS

Trans Canada | Transcanadien

Main | Principal

Secondary | Secondaire

Wilderness | Sauvage
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